

Les qualificatifs manquent après un tel match qui rend le football, magique... et personne ne parlait au terme de cette compétition des à côtés d'une organisation au Qatar discutable et qui n'en finit pas de faire des remous en termes de polémiques et de corruption...

## **2 à 0 à la mi-temps pour l'Argentine...**

Le boycott n'était plus de mise. Pourtant, durant plus de 70 minutes, il n'y a pas eu de match. Il n'y avait qu'une équipe sur le terrain, les Argentins, les Français étaient aux abonnés absents. La faute à quoi ? Au virus qui a décimé l'équipe quelques jours avant ? A la fatigue de la compétition mais ce sont des athlètes qui ont l'habitude d'enchaîner les matchs ? Aux absences mais les titulaires sur le terrain étaient bien les plus compétitifs selon Didier Deschamps ? Pourtant, l'entraîneur a dû se résoudre à 2 à 0 à faire des changements avant la mi-temps, du jamais vu dans l'ère Deschamps... Olivier Giroud trop isolé et Dembélé, auteur de la faute idiote sur Di Maria qui a permis à Messi et aux Argentins d'ouvrir le score sur penalty, ont cédé leur place à Kolo-Muani et Thuram. Bonne pioche. Le premier a obtenu un penalty transformé par Mbappé, le second a donné une passe décisive au même Mbappé. Jusque-là, la star du PSG et de l'équipe de France n'avait rien fait, inexistant !

## **Mbappé 2 buts en 97 secondes : 2 à 2**

Mais c'est la marque des grands joueurs de se rappeler au public lorsque tout le monde croyait que c'était cuit. 2 à 0 à la 80', comment penser autre chose ? En 97 secondes, Mbappé a marqué deux fois, un penalty mais surtout une reprise de volée de génie qui n'a laissé aucune chance au gardien Albicelleste, Martinez. 2 à 2, je ne sais pas si vous avez été comme moi, je me suis collé au téléviseur pour bien comprendre que le match venait d'être relancé, que la France pouvait encore rêver à une 3<sup>ème</sup> étoile de champion du monde... Prolongations. Les Français étaient enfin mieux, ils avaient pris l'ascendant sur des Argentins qui n'avaient toujours pas digéré les deux buts de leurs adversaires. Mais ils étaient combatifs, ils se battaient pour leur pays mais aussi pour un homme, leur dieu, au nom prédestiné : MESSI ! C'est encore ce dernier qui allait délivrer tout un peuple et des tribunes acquises largement aux Argentins. A la 108', Messi réalisait un doublé et redonnait l'avantage à son équipe, 3 à 2.

## **Kolo-Muani, pour l'histoire...**

Là encore, combien d'entre vous ont pensé que nous pourrions revenir ? Personne ou si

peu... Pourtant, Kolo-Muani est allé chercher le penalty du 3 à 3 car transformé par Mbappé : 8 buts et meilleur buteur de la Coupe du Monde ! Dès lors, on se dirigeait tout droit vers la séance si cruelle des tirs aux buts. Que nenni ! C'est encore Kolo-Muani, ex-Nantais et aujourd'hui attaquant de Francfort qui s'est retrouvé seul face à Martinez mais son tir a été dévié par le goal Argentin qui se demande toujours comment il a pu réaliser un tel exploit. Nous étions à la 120', donc le match était terminé... Mais NON ! Car dans un ultime assaut argentin, le tir de Lautaro Martinez, l'attaquant de l'Inter, a été dévié par un formidable claquette d'un Hugo Lloris, capitaine des Bleus qui avait déjà réalisé deux miracles avant ça. Avec 146 sélections, il a été si énorme que personne ne peut penser qu'il arrêtera sa carrière internationale sur cette défaite.

### **3 à 3 puis 4 à 2 aux penalty pour l'Argentine...**

Il restait la séance des tirs aux buts, fatale aux Français, Coman voyant sa frappe détournée par Martinez quant à Tchouaméni, il n'a même pas attrapé le cadre... Mbappé comme Messi avaient ouvert la séquence et n'avaient pas tremblé, eux. Montrant la voie à leurs coéquipiers. 4 à 2, l'Argentine venait de battre la France de la manière la plus cruelle qui soit. Que d'émotions ! Après, il faudra se relever. Didier Deschamps souhaitera-t-il continuer au moins jusqu'à l'Euro dans deux ans ? Nous le croyons, il a le cœur chevillé à cette équipe, tricolore dans son corps, son âme et son esprit. Avec qui ? Les jeunes ont montré de belles capacités, les anciens n'ont pas démerité. Seul comptera l'envie et les performances de chacun. DD a toujours été juste, il le sera encore. La 3<sup>ème</sup> étoile pour la France n'est que partie remise, dans 4 ans au Canada, aux Etats-Unis et au Mexique ? On veut y croire avec le meilleur joueur du monde, un certain Kylian Mbappé, 23 ans...

*Pascal Gaymard*

#### **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)